



Clara, valiente y audaz

La historia:

En 1240, Asís fue atacada por mercenarios sarracenos que se estrellaron contra el pacífico mundo de San Damián mientras escalaban las paredes de su pequeño convento vulnerable. Los invasores habrían estado justo en su jardín y en su puerta cuando Clara, débil y enferma, se había llevado a sí misma a la puerta sosteniendo la sagrada Eucaristía, la presencia de Cristo. Cuando llegó el terror de estas fuerzas hostiles, Clara se puso entre los soldados invasores y sus queridas Hermanas, puso su confianza en Dios y **oró**.

Los sarracenos reconocieron a una mujer de Dios. Huyeron hacia atrás sobre las paredes del jardín y lejos de Asís.

Clara fue fiel. Clara fue valiente. Clara fue **audaz**.

Reflexión:

- Clara mantuvo su fe inquebrantable y se mantuvo fiel a sus valores en medio de una gran adversidad. *¿Cómo nos desafía su testimonio a abrazar nuestros propios valores contraculturales franciscanos y apoyar a quienes viven con miedo a la violencia o a la persecución injusta?*
- La fe de Clara no borró el peligro, pero le dio a ella y a sus hermanas el coraje de enfrentarlo sin desesperación. *¿Cómo nos invita su ejemplo a resistir el miedo y proteger lo que es sagrado con la no violencia, la oración y la confianza en Dios?*



Santa Clara, pintura original para las Clarisas Pobres en Cincinnati, Ohio.
Compartido por [Franciscan Media](#)